

So kommentiert die Presse das Positionspapier der der Hamburger Stadtteilschulleiter:

"Unser Schulsystem droht zu scheitern"

Hamburgs Leiter von Stadtteilschulen wenden sich mit einer Kampfansage ans Gymnasium an die Öffentlichkeit – und streben ein radikales neues Modell an. (22.06.16)

DIE ZEIT

Hamburger Abendblatt

Droht in Hamburg eine neue Debatte über die Schulstruktur? (23.06.16)

Hamburger Klassen-Kampf: Der Stadtteilschul-Report

Droht die Stadtteilschule zu scheitern? Woran die 2010 eingeführte Schulform krankt und wo ihre Chancen liegen – ein Dossier. (09.07.2016)

DIE WELT

Hamburgs Schulleiter fordern "Schulen für alle" Schulleiter setzen auf Gespräche mit Ties Rabe

Senator ignoriert Vorstoß der Schulchefs in seiner Rede im Rathaus. Diese hoffen nun auf ein Entgegenkommen aus der Behörde (02.07.17)

Neue Schul-Debatte in Hamburg

„Die Schulen brauchen Freiheit“

Schulleiter warnen vor einem Scheitern der Stadtteilschule. Simple Antworten wie Mathe-Offensiven helfen nicht, sagt deren Sprecher Thimo Witting (24.06.16)

taz. die tageszeitung

MOPO
HAMBURGER MORGENPOST

Hamburger Schulleiter schlagen Alarm Droht ein neuer Schulkrieg? (23.06.16)

Stadtteilschule gescheitert! Einheitsschule statt Gymnasium? Bürgerschaft kapituliert vor Schul-Chaos

Bild

Von wegen Schulfrieden!

Der Brandbrief, den 51 der 59 Direktoren der Hamburger Stadtteilschulen veröffentlicht haben, in dem sie eine „Schule für alle“ – und damit nicht weniger als die Abschaffung des Gymnasiums – fordern, hat nicht nur für ein Beben in der Schullandschaft gesorgt.

Er hat das sogenannte Zwei-Säulen-Modell aus Stadtteilschulen und Gymnasien mächtig ins Wanken gebracht und hallt bis in den Plenarsaal des Rathauses wider. (30.06.16)

NDR

Schulleiter kritisieren Hamburger Schulmodell

Die Leiter fast aller Stadtteilschulen fordern einen Umbau des Hamburger Schulsystems. Am Mittwoch haben sie ein Positionspapier veröffentlicht, in dem sie das Zwei-Säulen-Modell als gescheitert bezeichnen. Ihr zentraler Vorwurf lautet: Die derzeitige Praxis, bei der Schüler getrennt auf Stadtteilschulen und Gymnasien unterrichtet werden, spalte die Stadt. Die Stadtteilschulen fühlen sich allein gelassen mit den sozialen Aufgaben. (22.06.16)

Schulleiter kritisieren Hamburger Schulmodell Die

Schulleiter der Stadtteilschulen rütteln am Hamburger Schulfrieden. (22.06.16)

Rölnher Stadt-Anzeiger